
 
  ggetto:      Osservazioni e considerazioni relative al progetto di iniziativa pubblica: 
 

   Recupero ambientale dell’ex - Cava Siberie- mediante la 
   progettazione definitiva per la costruzione e la gestione 
   operativa di una discarica controllata programmata con   
   il sistema del project-financing di cui all’art. 37 L.109/94     

            Comune di Sommacampagna - Verona. 
 

    CONCLUSIONI   
 
Sarò breve…  
 

Se la Discarica dei Rifiuti verrà approvata, verranno trasportati nel comune di Sommacampagna 
724.000 metri cubi di rifiuti, NON pericolosi e NON putrescibili, al fine di riempire il buco di 
una ex Cava di ghiaia, per realizzare una “nuova” Collina, dove sopra verrà realizzato questo: 
 
 
L’unico scopo, che si vuole realizzare, invece, è quello di far entrare nelle Casse del Comune 
di Sommacampagna circa 24 milioni di euro… più o meno 4 milioni per ogni anno… per i 
prossimi 6 anni, che dovrebbe durare la nuova Discarica Controllata e Programmata di Rifiuti. 
 

Per fare ottenere questo bel risultato all’Amministrazione Comunale, la A.T.I. Geo Nova S.p.A 
investe quasi 13.000.000 di Euro per ottenere, alla fine dei 6 anni di gestione della Discarica, 
dei rifiuti… solo 7/8 milioni di utile d’impresa. ( e sta cosa mi suona male… e non la comprendo ) 
 

Il Comune di Sommacampagna, i soldi che incassa, (se la discarica verrà realizzata) li prenderà 
solo in base al Peso e… non in base alla Qualità e alla Tipologia del Rifiuto, pertanto sorge 
spontanea una domanda: “alla ATI Geo Nova S.p.a. interessa conferire rifiuti meno inquinanti 
o gli interesserà di più riempire la ex cava delle Siberie… con rifiuti che pesano poco… ma 
dato che sono più inquinati… cosi guadagna di più? ( visto che il comune lo paga… a peso ) 
 

Si è scelto quel posto dove realizzare la discarica, perché il proprietario dell’area è il Comune ? 
 

Per 10 anni, il proprietario della ex Cava (cioè il Comune) ha lasciato in abbandono e in degrado 
una Sua proprietà e ora, dato che l’area risulta essere, ovviamente degradata e abbandonata, 
bisogna realizzare una Discarica di Rifiuti, al fine di progettare un “recupero ambientale”? 
 

Se 10 anni fa… nella ex Cava delle Siberie, il proprietario (cioè il Comune) avessero messo a 
dimora alberi e cespugli, oggi avremmo un’area a verde… piena di flora e di fauna e non ci 
sarebbe nemmeno la necessità di progettare la Discarica per la... ricomposizione ambientale. 
 

Ma ora concludiamo queste Osservazioni… e dopo aver tanto scritto… sintetizziamo il tutto…  
 

    ALCUNE, ALTRE ED ULTIME DOMANDE 
 

Se l’area della ex cava delle Siberie è degradata… le colpe sono solo della proprietà dell’area? 
 

Se ora c’è bisogno di una ricomposizione ambientale è solo perché l’area della ex Cava delle 
Siberie è rimasta abbandonata a se stessa per 10 anni e quindi le colpe... sono della proprietà? 
 

Da 10 anni ormai, il Comune di Sommacampagna è… il proprietario dell’ex Cava delle Siberie? 
 

Se il proprietario (cioè il comune) – 10 anni – avesse piantumato tutto il fondo e tutte le pareti 
della ex cava delle Siberie… ora avremmo un polmone di verde da poter vivere e frequentare? 
 

Se si vuole usare la scusa, per bonificare l’ex cava delle Siberie, perché sono stati rinvenuti 
alcuni rifiuti sul fondo della stessa… - data la pochissima quantità rinvenuta e sicuramente 
anche la scarsa capacità di inquinare -  se si vuole utilizzare la scusa della Bonifica per aprire 
una nuova discarica… tutto questo è… solo una grossolana scusa e, non una vera necessità? 
 

Se nel fondo della ex cava - hanno trovato dei rifiuti - la colpa, o è di quelli che hanno ceduto 
l’area al Comune 10 anni fa, o è del Comune che non ha controllato chi entrava nella ex cava?  
 

Nelle aree tra Caselle, Sommacampagna e Lugagnano, dato che tra poco saranno interessate 
dalla Ferrovia TAV-AC e dalla nuova Autostrada: “Tangenziale Lombardo-Venete”, perché in 
questi anni non sono state realizzate delle opere per la “mitigazione dagli impatti ambientali”? 
 

Dal 1999, non si è studiato nulla di concreto per il Mirabilia (Art. 19 del PAQE) forse perché 
questo studio avrebbe impedito la realizzazione del recupero ambientale, mediante Discarica? 
 

Perché, nelle aree adiacenti alla ex cava delle Siberie, non è stata valorizzata la presenza del 
Canale d’Irrigazione dell’Alto Agro Veronese… come elemento da “rinaturalizzare a verde”? 

Conclusioni 



Perché lungo il canale dell’Alto Agro Veronese, sempre per il rispetto delle norme del PAQE, 
non sono state realizzati i percorsi Ciclo-Pedonali, anche se previsti dalla normativa in vigore? 
 

Perché non sono mai state svolte indagini approfondite sulla qualità dell’aria, del suolo e della 
qualità di vita… della popolazione residente nel centro abitato di Caselle di Sommacampagna? 
 

Perché, anche se pur con la possibilità… da 4 anni ormai, non sono ancora stati realizzati dei 
Boschi di Pianura (L.R. 13-2003) per mitigare gli agenti inquinanti e creare spazi ricreazionali? 
 

Perché in tutti questi anni, il comune non ha mai chiesto nulla a chi inquina il nostro territorio, 
cioè non ha mai chiesto nulla a compensazione, nè alle autostrade e, nemmeno all’aeroporto? 
 

Perché si vuole realizzare una Discarica di Rifiuti per 724.000 mc. solo per poter… Fare Cassa 
e incassare dei soldi, utilizzando la… “stupida” scusa, della “falsa” ricomposizione ambientale? 
 

Se si voleva attrezzare una “Discarica per Fare Soldi”, perché non è stata prima realizzata una 
nuova cava nel posto “migliore del Comune” e poi “dentro il buco”, realizzare la Discarica?  
 

Le Cave e le nuove Discariche di Rifiuti, per rifiuti non pericolosi e non putrescibili, (se servono 
solo al Comune Per Fare Soldi) perché non vengono realizzate vicino ai confini delle aree 
dell’Aeroporto Militare in zone già degradate e quindi lontani dai centri abitati? 
 

Dato che il nostro territorio, sta già dando troppo alle opere sovra-comunali, perché invece di 
realizzare cave e discariche… non si chiedono i soldi… a chi sta inquinando il nostro territorio?  
 

Perché non vengono ricontrollati tutti i documenti che fanno capo alle diverse ditte denominate  
Geo Nova, identificate dalle 3 partite IVA, come risulta da un primo esame di Visure Camerali? 
 

Perché, non si riconvoca la Commissione che ha assegnato l’incarico alla Geo Nova e gli si 
chiede di “ricontrollare tutti i documenti” al fine di verificare se… vi sono “discrepanze o errori”?  
 

Perché non è stato indetto il Referendum promesso prima di procedere con la gara per indivi-
duare il soggetto promotore per la progettazione della Discarica di Rifiuti delle Siberie? 
 

Se la Regione Veneto respinge e non approva il progetto della Discarica delle Siberie l’Asses-
sore all’Ecologia e all’Ambiente… presenterà le proprie “Irrevocabili”… Dimissioni dalla carica? 
 

Se la Regione Veneto respinge e non approva il progetto della Discarica delle Siberie anche 
l’Assessore ai Lavori Pubblici… presenterà le proprie “Irrevocabili”… Dimissioni dalla carica? 
 

Se la Regione non approva il progetto della nuova Discarica dei Rifiuti delle Siberie, tutti i soldi 
pubblici che sono stati spesi sino adesso, dovranno essere rimborsati da tutti i Consiglieri e da 
tutti gli Assessori che... hanno approvato tutte queste spese? Migliaia di euro spesi per niente? 
 

Nel Comune di Sommacampagna esiste già una Discarica… perché realizzarne un’altra? 
 

Letto, Sottoscritto e Firmato :            Un cittadino di Caselle: 
 
                  Beniamino Sandrini 
  
 

 
                   _______________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Se fino ad oggi… NON c’è mai stata riparazione / mitigazione degli impatti 
ambientali generati dalle infrastrutture sovracomunali, riusciremmo mai ad 
ottenere una compensazione / ricostruzione per - migliorare l’ambiente - e 
la qualità di vita della Popolazione che risiede nel centro abitato di Caselle ? 

Riparazione ? 
Mitigazione ? 

Compensazione ? 
Ricostruzione ? 

La Discarica Siberie,  

Con un “finto” recupero ambientale… ovvero: 
come guadagnare devastando e inquinando… 

 

ci rompe i… polmoni 


